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DESCREVA OS PONTOS POSITIVOS:
8 RESPOSTAS

• O Palestrante tem total domínio do assunto, excelente forma de
apresentação, respostas esclarecedoras, tocou em pontos importantes, além
de mostrar a visão do fisco.

• Modo de expressão muito claro

• Demonstrou total conhecimento do assunto. Atendeu prontamente a todos os
questionamentos, e com respostas claras e nem atuais. Iniciativa excelente,
principalmente para nós, do 7° período, que já vivenciamos na prática o
conteúdo abordado. Poder participar desse bate papo, foi muito
enriquecedor. E ter possibilidade de tirar nossas dúvidas nesse momento foi
maravilhoso.



• Conhecimento do assunto, alto nível de aprendizado.

• Evento extremamente enriquecedor, de grande valia para nós.

• Excelente para aprimorar o conhecimento sobre o tema e

aplicar de forma correta.

• O interlocutor super pronto e disposto a responder todas as

dúvidas.

• Palestrante; Assunto; Data do evento;



CASO HOUVER, DESCREVA OS PONTOS QUE 
DEVEM SER MELHORADOS:
1 RESPOSTA

• Tempo



DÊ SUA SUGESTÃO PARA OS PRÓXIMOS EVENTOS:
7 RESPOSTAS

• EFD REINF

• Eventos assim, poderiam valer crédito.

• LGPD

• Minha sugestão é um evento no qual nos dê dicas, nos dê caminhos e 
ensinamentos do valor a ser cobrado por determinados serviços. Da 
abordagem empreendedor x cliente. Um evento relacionado ao 
empreendedorismo contábil

• Continuar com essas iniciativas.

• A sugestão a dar e que tenham mais eventos nesse perfil, foi super legal.

• Abrir para outras turmas


